



# 志高く!

校訓 学び 磨き  
思いやる  
合い言葉  
「麻生中ABCD+」

◆麻生中学校だより◆  
Tel 80-8070  
Fax 77-0840  
http://www.sopia.or.jp/n-asojh/  
行方市南327の3  
令和元年10月29日発行  
令和元年度 第15号

## ◆県東地区駅伝競走大会，男子5位入賞，県大会出場権獲得！◆



10月23日(水)，県東地区駅伝競走大会が行われました。今年度は，男女共に3年生がリーダーシップを大いに発揮し，1・2年生の候補選手をしっかりと牽引してくれました。そして，男女共に県大会出場を目標に掲げ，長い期間，一生懸命練習に取り組んできた成果を試すべく，今大会に臨みました。実際に競技に参加した選手も応援に回った選手も心を一つにして力の限り，頑張ることができました。

成績は，男子が5位，女子が24位という結果でした。今年度の男子の県大会出場枠は7位までであり，男子チームは，見事県大会への出場権を獲得することができました。また，第5区を走った，荒井 樹選手が，区間第2位の好記録で表彰されました。女子チームは，今大会の成果と課題を明らかにし，次年度の大会に向けて頑張ってもらいたいと思います。

県大会は，来る11月12日(火)に笠松運動公園に於いて開催予定です。近年，県東地区代表校は，男女共に優秀な成績を収めていますので，日々の練習にこれまで以上に勤しみ，県大会では，地区代表に相応しいすばらしい結果を残して欲しいと思います。

お忙しい中，応援してくださった皆様，ありがとうございました。



## ◆第5回「学びに向かう力」を育む校内研修◆



10月21日(月)，5回目となる，「学びに向かう力」を育む校内研修を行いました。

今回の授業者は，山口先生と上田先生で，山口先生は，2年3組で，美術「水墨画の世界」の授業を，上田先生は，2年1・2組で，

体育「陸上競技(長距離走)」の授業を公開しました。山口先生は，各自が描いた水墨画を自己評価と他己評価によってよさを明確化するという学習活動を行いました。上田先生は，5分間走で，自己ベスト記録を更新できるよう，ペアのアドバイスを意識して走るという学習活動を行いました。

研究協議では，授業改善に向けての熱心な意見交換が行われました。次回は，11月11日に関口先生が英語で，菅谷先生が保健で研究授業を行う予定です。



## ◆「先輩から学ぶ」研修会◆

10月28日(月)，麻生中学校初代校長である小野口和章先生を講師にお招きし，「学級集団づくりで教師力を高めよう！～私の中学校の実践で参考になることがあれば～」というテーマで，職員を対象に講話をして頂きました。先生ご自身の経験に基づいた学級づくりのノウハウを中心に，いつの時代にも共通するすばらしい教育技術を学習するよい機会となりました。

小野口先生の麻生中における熱い想いを我々が確実に継承し，逞しい生徒の育成を目指して頑張っていくという使命感を再認識した次第です。



**編集後記** 校門を入ってすぐ，右側に「ASO」の文字が描かれています。創立8年目を迎え，色あせてきた為，気になっていたところ，教頭先生が，丁寧に塗り直してくれました。色鮮やかなブルーの文字は，登下校する生徒たちに勇気や安らぎを与えてくれていると思っています。現状から何かを感じ取り，改善の為の具体的な行動をとることの大切さを感じた出来事でした。(文責：栗原秀雄)

